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In data 17 febbraio 2017, si è svolto un incontro tra la Econet e il Coordinamento RSU 

assistito dalle Segreterie nazionali e territoriali di Fiom e Uilm per una verifica sulla 

situazione aziendale alla luce anche di un possibile passaggio di proprietà dell’azienda e di 

alcune dinamiche organizzative. 

Ad oggi si può confermare che la Econet è passata interamente dalla Ecotech al dott. Cilli 

Davide, imprenditore pescarese, il quale si è impegnato in un piano di consolidamento e 

rilancio della stessa azienda. Il dott. Cilli ha dichiarato la volontà di trasferirsi ad Arezzo che 

rimarrà la sede dell’azienda per garantire la giusta presenza nella attività della società, e 

che entro un mese farà visita in tutti i cantieri nonché presenterà un piano industriale che 

dovrà prevedere proiezioni di crescita e di sviluppo delle attività entro Pasqua. 

Inoltre l’azienda si dovrà caratterizzare al meglio per cogliere le opportunità di sviluppo del 

settore a partire dai clienti storici e anche verso nuovi attori che agiscono nel mercato delle 

TLC. 

L’incontro ha affrontato poi i temi riferiti ai trattamenti di trasferta, all’utilizzo dei PAR per la 

Cigs per pioggia, e la disponibilità dei mezzi per il cambio dei cantieri avvenute sul piano 

organizzativo. 

L’azienda ha convenuto una definizione territoriale per istituire dei mezzi affermando che 

non c’è contrarietà alla proposta sindacale. 

Inoltre ha illustrato il meccanismo per il calcolo dei PAR in caso di Cassa integrazione per 

pioggia, sul qual le OO.SS., unitamente alle Rsu preferivano un meccanismo contabile 

diverso, più facilmente verificabile dal singolo lavoratore. 

Le Parti hanno convenuto che si può procedere con il calcolo dell’azienda fatta salva una 

verifica da farsi alla fine di ogni anno. 

Sul tema delle trasferte rimangono posizioni divergenti sull’applicazione del Contratto 

Integrativo aziendale che saranno oggetto di un verifica del prossimo incontro. 

Le OO.SS., hanno evidenziato i ritardi nelle pratiche previste dalla procedura in 

considerazione del fatto che il Commissario Dott. Casilli si era impegnato alla loro 

definizione entro il 31 dicembre 2016. 

Nella riunione si è convenuto di fare una verifica entro i prossimi giorni sulla situazione 

esistente per poi sottolinearla nell’incontro previsto con il Prefetto. 
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